

Ende der Wirtschaftlichen Mittelschule

Anfang Juli 1971 teilte der Landesschulrat dem Direktor des Liechtensteinischen Gymnasiums den Beschluss mit, dass «ab dem Frühjahr 1972 die Klassen der Wirtschaftlichen Mittelschule sukzessiv» aufgelassen werden sollten.⁷² Der Direktor, F. Dr. Ingbert Ganss kommentierte diese Entscheidung folgendermassen: «In diesem Schreiben wurde weiterhin mitgeteilt, dass vorerst die 'nötigen Abklärungen vorzunehmen seien, bevor der zweite Maturaweg – ein lateinloser Typ – eingeführt werden könne. Das ganze Problem müsse auch im Zusammenhang mit der Harmonisierung der Lehrpläne zwischen dem Gymnasium und der Realschule gesehen werden'.

1976 machte die letzte Klasse der Wirtschaftlichen Mittelschule ihre Abschlussprüfung.

Nach unserer Vorstellung müsste man sich schon vor der Fertigstellung des Neubaus im klaren sein, welcher Typ für unsere Verhältnisse am geeignetsten ist. In

